
 

 

Олимпиада-ступенька к цели 

В  январе я приняла участие  в региональной 
олимпиаде по биологии. Этот предмет мне очень 
нравится, при поступлении в вуз он  будет 
профилирующим . Поэтому я уделяю  биологии много 
времени,  с удовольствием занимаюсь  и в школе, и в 
Интернете.   

 Олимпиада проходила в гимназии,  обстановка была 
спокойной и располагающей. Задания были  не только  
из школьной программы .Задачи   предлагались  

интересные, увлекательные и…сложные.   Так как я собираюсь поступать в медицинский 
университет, для меня эта олимпиада стала очередной ступенькой к цели .В дальнейшем я  
продолжу   серьёзно   готовиться к олимпиадам, конкурсам, чтобы занимать только 
призовые места. 
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